



COMMUNIQUE DE PRESSE

Séminaire régional sur la Gestion des risques de marché par une banque centrale

Rabat le, 6 mai 2015

Dans le cadre de la coopération en matière de formation avec les Banques centrales et Institutions financières internationales, Bank Al-Maghrib a organisé, en collaboration avec l'Institut Bancaire et Financier International relevant de la Banque de France, un séminaire portant sur la « Gestion des risques de marché par une banque centrale », et ce au Centre de formation Al-Irfane, à Rabat, du 4 au 6 mai 2015.

Animé notamment par des experts de la Banque de France, ce séminaire a eu pour objectif de présenter les principaux risques de crédit, de change et de taux auxquels sont confrontés les banques centrales et les autorités de supervision. Les participants ont abordé les mesures d'évaluation des instruments de crédit, Forex et Or, ainsi que des produits de taux. Des ateliers pratiques ont été organisés pour mettre en œuvre ces outils de mesure et de contrôle des risques.

Cet événement a connu la participation de responsables et de cadres relevant des directions des opérations monétaires et de marché, de la supervision bancaire et de la gestion des risques des banques centrales de la région, dont la Banque Centrale du Congo, la Banque Centrale de Tunisie, la Banque d'Algérie et la Banque Centrale de Mauritanie ainsi qu'une vingtaine de participants relevant de Bank Al-Maghrib.

Contact presse :

Nouaim SQALLI

Tel : 05.37.57.43.96

E-mail : n.sqalli@bkam.ma

Suivez nous sur Twitter: @BankAlMaghrib